



Área de Derechos Sociales

## **EL PARQUE DE HUELIN ACOGE UNA JORNADA DE TALLERES EDUCATIVOS CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA EL USO Y TRÁFICO DE DROGAS**

El próximo lunes 26 de junio se realizarán varias actividades para concienciar sobre la prevención y los hábitos saludables

23/06/2023.- El Parque de Huelin acogerá el próximo lunes, 26 de junio, una jornada con talleres educativos orientados a la concienciación sobre hábitos saludables para conmemorar el Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas.

Las actividades se realizarán junto al faro del Parque en horario de 18:00 a 20:30 horas, sin necesidad de inscripción previa, e incluyen talleres lúdicos recreativos como un fútbol humano y juegos de grandes dimensiones. También se realizarán talleres educativos preventivos como gymkanas saludables, pruebas de preguntas, además de mesas informativas atendidas por las entidades que forman la Agrupación de Desarrollo de Prevención de Adicciones.

Como en años anteriores, el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga, junto a la Agrupación de Desarrollo de Prevención de Adicciones, ha organizado esta jornada para concienciar sobre las consecuencias que pueden tener un uso y abuso de drogas u otras adicciones sin sustancia (juego, redes sociales) y que están muy vinculados al fracaso escolar y a problemas de conducta temprana.

En este sentido, la jornada se plantea con los objetivos de prevenir el uso indebido de sustancias perjudiciales para la salud, concienciar sobre la importancia de cuidar la salud a través de un uso lúdico del tiempo libre, inculcar hábitos lúdicos y deportivos y contribuir a disminuir el uso y abuso de las nuevas tecnologías.